

Aclara y Stanford se alían para innovar en tierras raras con inteligencia artificial

Aclara Resources anunció una alianza con Stanford para aplicar inteligencia artificial a la exploración y trazabilidad de tierras raras. El trabajo se hará a través de Mineral-X, plataforma de Stanford que usa IA para predecir y localizar minerales críticos. “Buscamos soluciones más inteligentes, limpias y seguras”, dijo Ramón Barúa, CEO de Aclara. Aclara desarrolla en Penco, Biobío, un proyecto que producirá tierras raras sin relaves ni explosivos y con 95% de recirculación de agua. “Sabemos que somos un proyecto prioritario para el Biobío”, afirmó en mayo a La Segunda, Nelson Donoso, gerente a cargo del proyecto.

